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hola, de nuevo. Este sabado estuve disfrutando

en bici por gijón, con mi hija miriam, que ya,por fin

adna sin ruedines y desde poniente hasta la moreda y mas,

me parece increible lo que habeis conseguido y habeis trabajado para ello, felicidades, por un momento
pense que estaba en holanda, ejejej como en oviedo no hay ningún carril.bici, para nosotros eso es
mucho. 

Además he leido que hay en proyecto  de más carriles o zonas compartidas con peatones, bueno poco
a poco habeis conseguido grandes cosas, felicidades, ánimo  y saludos.
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